ce unos tres años, más ó menos, la Liga le invitó à que viniese con Blasco Ibáñez y algún otro diputado prestigioso, para auxiliarnos en nuestra acción y en nuestra propaganda, la cual no le fué posible; pero las circunstancias actuales son muy distintas de aquellas. Como quiera que sea, la presencia entre nosotros de un hombre prestigioso como Lerroux, podría contribuir á levantar el espíritu de estos republicanos, siempre, naturalmente, que su actitud no tienda á fementar divisiones entre ellos; y puedo asegurar á usted que en todo piensa Lerroux menos en fomentarlas. Tiene demasiado talento y es bastante patriota y buen republicano para proceder de esta manera.»

Después de leer estas declaraciones, sólo se nos ocurre el siguiente comentario: á los solidarios se les ha roto el parche.....

URÓNICA

Por faltarnos algunos datos no podemos publicar hoy como era nuestro deseo, el artículo *Defraudando á la* descarada. En el número próximo lo haremos.



Ya ha salido *El Motin* del invencible Nakens.

Le deseamos larga vida, ya que como siempre viene á batallar por la libertad y la justicia.

En esta villa se vende en casa de nuestro correligionario Gregorio Pibernat, Prim, 84.



Ya se habrán ustedes enterado de que los alemanes han inventado un explosivo con tan terrible fuerza destructora, que hace polvo las piedras y las planchas de plomo y de acero.

Y también sabrán ustedes que en Nueva York se ha construído un fusil que no produce ruído ni humo.

En España también se estudia el modo de hacer invencible al ejército, según se desprende del siguiente suelto que cortamos de un periódico:

«El Consejo Supremo de Guerra y Marina ha despachedo favorablemente un expediente concediendo honores

de capitán general à la Virgen del Pilar de Zaragoza.

La Real Orden correspondiente se publicará en breve.»

Y publicada que esté, vengan alemanes y franceses á disputarnos nuestra preponderancia en Marruecos.



Vuelven à estar nuestras calles sucias, de una manera tan escandalosa que parece que continuamente estamos metidos dentro; de un estercolero.

Bien por la Junta de Sanidad.



La reunión de delegados republicanos del distrito, que tuvo lugar el pasado día 27 de septiembre en el local del Centro Republicano Radical, fué de gran trascendencia para el Partido Radical, toda vez que los acuerdos que se tomaron todos van al engrandecimiento del mismo.



Nuestros correligionarios de Badalona están demostrando de una manera clara y práctica lo mucho que se interesan por la santa causa de la República.

Decimos esto, porque tras de muchos sacrificios, han logrado levantar la Casa del Pueblo, que si bien no está terminada del todo, dentro breve tiempo contarán los republicanos de Badalona con un local donde tendrán cabida todos los amantes de las ideas progresivas.

Felicitamos de veras á nuestros amigos de dicha población á la par que les ofrecemos nuestro modesto concurso.



Leemos:

«Sacristía de Crevillente..... Un cura..... Tres niñas.....

-No me diga V. más. Conozco el paño.

De las sotanas.»



El día 18 del corriente tendrá lugar en Mollet un GRAN MITIN de propaganda republicana en el que tomarán parte valiosos elementos de la juventud radical de Barcelona.

Sabemos que á dicho mitin concurrirán representaciones de casi todos los pueblos del distrito, lo cual hace

esperar un éxito seguro para sus organizadores.

De esta villa asistirá una numerosa comisión del partido, la cual llevará también la representación de este periódico.



Una pregunta. ¿Podría decirnos, senor Alcalde, el por qué del silencio de un robo que según se nos asegura se efectuó hace ya días en el cementerio nuevo y del cual tiene V. noticias?

Deseariamos una contestación ya que de no tenerla, en el número que viene detallaremos si es preciso los objetos robados.

Nada más por hoy.



Son muchos que nos preguntan por que no decimos una palabra sobre la marea que existe en el Juzgado de 1.º Instancia.

Por de pronto contestamos como el *Tenorio:* « que los sevillanos se las compongan con él», pues cuando entendamos que hemos de decir algo, lo diremos sin embajes ni rodeos de clase alguna.



¿Es verdad, Sr. Alcalde, que el concejal democrata Sr. Estrany ha cobrado por cada persiana de la Porxada la pequeña cantidad de cincuenta pesetas? Si esto es verdad resulta que el tal Estrany ha ganado en cada persiana nada menos que veinticinco pesetas.

Sin comentarios.



De un colega:

«Cerca de 4.000 solicitudes hay presentadas hasta la fecha para tomar parte en las oposiciones á 50 plazas de aspirantes anunciadas en el Cuerpo de Policía.

De éstas, tres pertenecen á tres curas que, sin duda, desean cambiar los hábitos talares por el bastón del polizonte.»

Es lo único que le faltaba á la Policía: contar con una sección de presbíteros... Porque tendría verdadera gracia que, estando oyendo misa tranquilamente Juan Herrero, de pronto el sacerdote le dijese:—¡Queda usted detenido...!

Imp. F. Cucurella, Corro, 9.-Granollers